

Für ausgezeichnete Tanzmusik sorgte "Jazz4mation".



Die Ballbesucher schwangen fleißig das Tanzbein.

Hochbetrieb auf der Tanzfläche

110 Gäste genossen Schwarz-Weiß-Ball des Montessori-Fördervereins

Sünching. (wn) Zu einem besonderen Event wurde der inzwischen sechste Schwarz-Weiß-Faschingsball, zu dem der Montessori-Förderverein am Samstagabend eingeladen hatte. Rund 110 Gäste besuchten den Ball im Saal der früheren Hofwirtschaft, die jetzt die Montessori-Schule beherbergt. Der Saal hatte in früheren Jahrzehnten unzählige Bälle erlebt, nun wurde die Faschingssaison in der Gemeinde fortgesetzt.

Im Namen des verantwortlichen Vorstandsteams, das den Ball vorbereitet hatte, begrüßte Vorsitzender Andreas Ohlschmied die zahlreichen Ballbesucher. Den Eröffnungswalzer des Balls übernahm der Tanzkreis Sünching.

Für ausgezeichnete Tanzmusik sorgte heuer zum ersten Mal Michael Aumer (Piano/Orgel) und seine Band "Jazz4mation". Mit dabei waren die Musiker Johanna Christ (Gesang), Wolfgang Berger (Bass), Hans Meidinger (Drums) und John Rainer (Gitarre). Die erstklassig aufspielenden Musiker waren Garanten dafür, dass stets Hochbetrieb auf der Tanzfläche herrschte, alle Ballbesucher auf ihre Kosten ka-



Der Höhepunkt des Abends war die Tanzshow dieser sieben Tanzpaare unter der Leitung von Doris Retzer. (Fotos: Neumann)

men und sich rasch eine ungezwungene Stimmung verbreitete. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Das Catering kam von der Metzgerei Max Naber aus Straubing. Das Nachspeisenbuffet lieferten die Eltern der Montessorischüler, so dass eine besonders vielfältige Auswahl zusammenkam.

Der Höhepunkt des Abends war

um 22 Uhr eine 20-minütige Tanzshow. Die sieben Tanzpaare Monika Auberger und Fritz Hollube, Marianne und Wolfgang Hausladen, Petra und Hans Lehner, Birgit und Bernhard Meyer, Andrea und Ludwig Islinger, Manuela und Thomas Weinzierl sowie Sonja Hampel und Hans Retzer, die zum Teil schon seit Jahren regelmäßig donnerstags an

der Montessorischule im Tanzkreis miteinander tanzen, zeigten in passendem Outfit ihr Können. Dieses Mal traten sie zu Songs von Michael Jackson auf. Die Choreographie dazu kam von Doris Retzer. Anerkennender Beifall sowie lautstarke Zugaberufe, die natürlich gewährt wurde, waren der Lohn für die gelungene Tanzaufführung.

Es war eine Ballnacht so recht nach dem Geschmack der Gäste, bei der die Tanzfläche stets gefüllt war. Nachdem sich gegen Mitternacht die Band verabschiedete, übernahm Hans Retzer die musikalische Leitung und legte noch bis 2 Uhr morgens Tanzmusik auf. Sowohl die Ballbesucher, wie auch die Organisatoren waren mehr als sehr zufrieden und so ist man sich einig, auch im nächsten Jahr wieder einen Ball zu veranstalten. Um das Tanzbein zu schwingen, braucht man aber nicht so lange zu warten. Am Samstag, 17. März, ab 19.30 Uhr gibt es einen Tanzabend an der Schule. Wer über einen Tanzkurs nachdenkt, gleich am morgigen Donnerstag, 8. Februar, startet ein neuer Ein- oder Wiedereinsteiger-Tanzkurs in Sünching. Anmeldungen sind noch unter Telefon 09480/938509 möglich.